

### Quéven-Koro. Garder des liens

4 février 2016



Les responsables s'attachent à garder les liens avec leurs amis de la ville jumelle.

Le comité de jumelage Quéven-Koro est en sommeil depuis 2013. Cela n'empêche pas le petit groupe encore en place de garder un oeil sur la situation au Mali, de continuer à faire vivre l'association et à donner les dernières nouvelles. Le président, Guy Frogin, Bernard le Lez (trésorier), Alain Prebois (secrétaire) avouent manquer de nouvelles de Koro. « Si la France est touchée par les actes de terrorisme, Koro a également subi des attaques des djihadistes », expliquent-ils. Devant le silence de leurs homologues korois, une lettre ouverte aux amis du jumelage Koro-Quéven avait été largement diffusée à Koro.

#### **Repartir sur de nouvelles bases**

Les Korois avaient répondu qu'ils souhaitaient repartir sur de nouvelles bases ; le comité Koro-Quéven avait été réorganisé et un nouveau bureau composé. Une demande de soutien financier a été déposée pour la réhabilitation de la maison de passage (qui présente des fissures extérieures et intérieures, dues à la pluie) et l'achat de 50 chaises pour la salle de conférences. « Cette réhabilitation est pour eux indispensable, puisque la gestion du complexe culturel, louée aux associations, aux ONG, etc., est leur principale source de recettes ». « La question qui se pose maintenant : comment peut-on continuer notre action dans les conditions difficiles que connaît le Mali ? ». « Malgré ce fait, qui met à mal l'esprit du jumelage, et au vu de la nouvelle volonté de nos jumeaux, nous avons décidé de continuer à les soutenir. Nous répondrons donc favorablement à leur demande ».